

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian melalui wawancara, observasi dan analisis data ternyata Pengelolaan Berita Narkotika di Website Bnn.Go.Id telah menerapkan teori Henry Fuyol melalui indikasi berikut : *Planning, Organizing, Actuating, dan Controlling*.

Hal ini dapat dilihat dari hasil observasi dari tiap-tiap tahapan tersebut, Pertama, *Planning* untuk mengetahui maksud perencanaan apa saja yang ada pada pembahasan situs web [bnn.go.id](http://bnn.go.id) dapat dikatakan bahwa pembuat kebijakan sudah merancang dan merencanakan dengan sangat baik. Kedua, *Organizing* berdasarkan hasil observasi, indikator ini telah terorganisir dengan baik, dalam tahapan ini proses penyusunan struktur organisasi yang sesuai dengan tujuan yang dibentuk. Ketiga, *Actuating* berdasarkan hasil observasi, pelaksanaan tidak akan mencapai tujuan yang ditetapkan tanpa adanya aktualisasi dalam bentuk kegiatan. Singkatnya *actuating* mencakup kegiatan yang dilakukan sebuah organisasi yang ditetapkan berdasarkan apa saja yang telah di tetapkan agar tujuan-tujuan dapat tercapai. Keempat, *Controlling* berdasarkan hasil observasi ini dapat diketahui BNN melakukan pengawasan dengan sangat baik disamping terdapat beberapa kendala atau hambatan yang terjadi seperti website mengalami maintance ataupun server sedang down.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis dan berdasarkan hasil dan kesimpulan yang sudah penulis paparkan, penulis dalam hal ini ingin memberikan beberapa saran dan masukan di antaranya sebagai berikut :

1. Badan Narkotika Nasional dan semua pegawai telah menjalankan tugasnya dengan baik sejauh ini, akan tetapi perlu di tingkatkan lagi mensosialisasi kepada masyarakat Indonesia terkait pentingnya mengelola website agar mudah untuk mencari informasi yang disediakan pada halaman website [bnn.go.id](http://bnn.go.id). Pada hal ini peneliti menyarankan untuk mengencangkan sosialisasi melalui media sosial berupa Youtube, Instagram, dan Twitter ataupun website [bnn.go.id](http://bnn.go.id) dengan lebih kreatif dan inovatif.
2. Diperlukan peningkatan kualitas website [bnn.go.id](http://bnn.go.id) yang meliputi perbaikankualitas perencanaan, monitoring, dan evaluasi. Disini tentunya harus dilaksanakan sebelum proses penyusunan rencana kerja serta tersosialisasi dengan baik, sehingga dapat menjadi acuan dalam penyusunan, perencanaan dan pelaksanaan pada website. Hal ini diharapkan akan berdampak pada tercapainya pengelola website [bnn.go.id](http://bnn.go.id).